

PEPE GRILLO



**RIJOSO Y SIN CUBREBOCAS**

En la mañanera de ayer, el presidente López Obrador dejó en claro que no cambiará su estrategia para combatir al COVID y que intentará meterse hasta la cocina en el proceso electoral en marcha.

Después de soltar aquello de que “amor con amor se paga”, una frase que duró un segundo, se lanzó duro contra intelectuales y medios que están, sostiene, en contra de la 4T.

**Dijo que quienes quieren arrebatárle la mayoría en el Congreso a Morena en las próximas elecciones es que buscan que siga el régimen de corrupción.**

Es seguro que los monitoristas del INE reportaron sus dichos que pronto serán motivo de oootro extrañamiento.

Sobre el cubrebocas, que para él es un artilugio neoliberal, dijo que se no se lo pondrá, ni aunque se lo recomiende el doctor López-Gatell.

En síntesis, dos semanas después, AMLO regresó a las mañaneras rijoso y sin cubrebocas, como siempre.

**NARRO Y LOS REFUERZOS**

La llegada a Jalisco del senador José Narro Céspedes como delegado de Morena para el proceso electoral de este año fue recibido como un golpe por debajo del cinturón por los morenistas locales, que ven a Narro como un cuadro del PT, no de Morena.

Dicen allá que el dirigente nacional no confía en los morenistas que llevan trabajando años en el estado. Les mandó un fuereño que no conoce la grilla local y que vendrá a imponer candidaturas ordenadas desde el centro.

**Narro respondió que no hará ningún tipo de negociación con persona o grupo para la entrega de candidaturas. Todos tendrán que firmar que aceptarán el resultado de las dichas encuestas.** Por lo pronto, varios de los morenistas locales ya pintaron su raya, por lo que desde el centro resolvieron enviar refuerzos de peso. Por allá en Jalisco dicen que han visto a Yeidckol Polensky tratando de calmar a los más acelerados.

**VACUNAS EN LA PENUMBRA**

Los gobernadores que integran la Alianza Federalista lamentan que el gobierno federal no haya compartido con ellos detalles de la estrategia de vacunación nacional.

No se sabe con certeza ni la cantidad ni la fecha del arribo al país de más vacunas y se desconocen los criterios para su distribución y aplicación.

Lamentan que, a pesar de los ofrecimientos, no les han dicho con precisión si necesitarán apoyo para la ultrarefrigeración y resguardo de las vacunas.

**Hay generalidades y fechas y cantidades aproximadas pero ninguna certeza en un proceso que, aseguran, requiere de la mayor precisión posible.**

Lo que no quieren los mandatarios es que les repitan la dosis de la compra de vacunas, que cuando les dieron autorización de adquirirlas ya no había en el mercado.

**OPCIÓN INGENIOSA**

Arturo Herrera, de la Secretaría de Hacienda, y Alejandro Díaz de León, de Banxico, sacaron las castañas del fuego a los legisladores de Morena.

Idearon una opción ingeniosa para evitar los cambios a la Ley del Banxico que amagaban con lacerar la autonomía del Banco Central para favorecer a un solo jugador de la banca.

**Se iniciará un programa de bancarización de los migrantes mexicanos en Estados Unidos, para que puedan hacer transferencias de recursos en sucursales del Banco del Bienestar y recibir una cotización atractiva por sus dólares.**

Lo más importante es que se podrá alcanzar al objetivo buscado, proteger a los migrantes cuya aportación al país es vital, sin dejar en el camino un tremendo tiradero.

*pepegriilocronica@gmail.com*

